



Seminario virtual: Por una Socialdemocracia para México con enfoque de género.

El pasado 18 de septiembre dio inicio el Seminario virtual: Por una Socialdemocracia para México con enfoque de género, para la sesión inaugural contamos con la presencia del Doctor Mauricio Merino y de nuestra Coordinadora Nacional la Diputada Jessica Ortega de la Cruz.

Durante las próximas semanas el Seminario abordará diferentes temáticas que abonan a la construcción de un México con una agenda socialdemócrata que pone al centro las necesidades de la ciudadanía.



En **#MujeresEnMovimiento** estamos comprometidas en proporcionar las herramientas necesarias a las y los futuros representantes ciudadanos y que mejor que compartiendo saberes.

Somos el **#MovimientoEscucha** que se construye de ideas y vamos a trabajar por un mejor futuro para México. **#LaFuerzaDeLasMujeres**